



 Person **Peter Daniell Porsche**

Geboren

17.09.1973

Geboren in Stuttgart, aufgewachsen zum Teil in Salzburg. Urenkel von Prof. Ferdinand Porsche. Seine Verwandten sind laut Salzburgwiki Manager, Techniker, Vorstände. Er ist Musiktherapeut und Waldorfpädagoge, spielt Querflöte, schreibt Bücher und Gedichte. Daniell Porsche fährt zwar einen Porsche Cayenne. Ansonsten fällt er in der Autobauer-Dynastie aus der Reihe – vor allem deshalb, weil er den Großteil seines Anteils an den Unternehmensgewinnen in die Paracelsus-Schule in St. Jakob am Thurn steckt. 6,5 Mill. Euro investierte er 2004/2005 in den Bau der Schule für „seelenpflegebedürftige“ Kinder, wie er sagt. Er erwarb auch das alte Gasthaus Schützenwirt und den „Trapp-Hof“, einen alten Bauernhof, an dem die Kinder seiner Schule mit der Landwirtschaft vertraut gemacht werden.

Über sein Leben und seine Projekte referierte er am 18. November 2011 im Rahmen eines Kulturstammtisches im Kulturhaus Liezen.

Quelle: http://www.salzburg.com/wiki/index.php/Daniell_Porsche

 Verfasser: Karl Hödl, 22. 11. 2011